

Feiern für den guten Zweck

Landeshauptfrau-Stellvertreter **Stephan Pernkopf** besuchte am vergangenen Sonntag das 9. Benefizwaldfest im Bürgerhofwald in Scheibbs. Dazu eingeladen hatten die Fernwärme-genossenschaft Scheibbs, Bürgermeister **Franz Aigner** und **Brigitte Helmreich**. Der Reinerlös des Benefizfestes kommt auch heuer dem Hospizverein Scheibbs zugute, sehr zur Freude von **Roswitha Nadler**, **Elisabeth Simhofer** und **Regina Blümel** vom Hospizverein. Fernwärme-Obmann **Martin Henikl** zeigte bei der Gelegenheit, wie das moderne Biomasse-Heizwerk funktioniert. Davon überzeugte sich bei einer Führung auch **Martin Bruckner**, Bürgermeister von Großschönau, der mit Landeshauptfrau-Stellvertreter Pernkopf angereist war.



◀ Scheibbs'er Bäuerinnen kredenzt hausgemachte Mehlspeisen. Von links: Martin Bruckner, Franz Aigner, Theresia Fasching, Brigitte Krenn, Stephan Pernkopf, Petra und Tobias Mayer, Renate Winterspacher, Monika Ekker, Anneliese Jagetsberger und Waltraud Kreuzer.

Fotos: Franz Reiterer



▲ Die Organisatoren spenden den Erlös an den Hospizverein. Von links: Obmann Martin Henikl (Fernwärme), Brigitte Helmreich, Roswitha Nadler, Elisabeth Simhofer, Regina Blümel und Bürgermeister Franz Aigner.



▲ Genossen bei kühlen Temperaturen ein kühles Bier: Obmann Martin Henikl, Bürgermeister Franz Aigner, Manfred Kirtz, Landeshauptfrau-Stellvertreter Stephan Pernkopf und Bürgermeister Martin Bruckner (von links).



▲ Besuch beim Küchenpersonal, das die kulinarische Verpflegung garantiert. Von links: Bürgermeister Franz Aigner, Martin Nikl-Zinner, Engelbert Mayr, Maria Aigner, Johann Mayr, Stephan Pernkopf, Heidi Henikl, Brigitte Helmreich, Martin Wurzenberger und Romana Fahrnberger.



▲ Die Ötscherlandbuam unterhielten musikalisch. Von links: Renate Wurzer, Markus Heigl, Karl Schoder, Manuel Leichtfried, Manuel Gruber, Gerhard Ruß, David Feßl, Anna Eder, Gabriele Leichtfried, Werner Artmüller, Monika Brandner und Stefan Leichtfried.